

AWDI

Kapolres Sukabumi Kunjungi Posko Pengungsian Bencana Alam di Bantargadung

Sukabumi - SUKABUMI.AWDI.OR.ID

Dec 14, 2024 - 20:55



Kapolres Sukabumi Kunjungi Posko Pengungsian Bencana Alam di Bantargadung

Sukabumi – Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., melaksanakan kunjungan ke posko pengungsian warga terdampak bencana

alam di Kecamatan Bantargadung, Kabupaten Sukabumi, Sabtu (14/12/2024). Kunjungan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Polres Sukabumi terhadap masyarakat yang terdampak bencana tanah longsor yang terjadi di wilayah tersebut.

Bertempat di Eks Gudang Olimpik, Kampung Lingga Resmi, Desa Bantargadung, AKBP Dr. Samian didampingi sejumlah pejabat utama Polres Sukabumi serta Forkopimcam Bantargadung. Turut hadir di antaranya Kasat Intelkam, AKP Teddi Armayadi, S.H., M.H., Kasat Reskrim, AKP Ali Jupri, S.H., M.H., dan Camat Bantargadung, A. Rusli.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sukabumi meninjau dapur umum yang disediakan untuk memenuhi kebutuhan para pengungsi. Selain itu, ia juga berinteraksi langsung dengan warga yang terdampak bencana, memberikan semangat, serta menyampaikan imbauan agar tetap menjaga kesehatan dan keselamatan.

"Kami turut prihatin atas musibah yang menimpa warga. Saya mengajak seluruh masyarakat yang berada di pengungsian untuk tetap tabah, tawakal, dan saling mendukung. Semoga situasi ini segera membaik," ujar AKBP Dr. Samian.

Sebagai bentuk dukungan, Kapolres Sukabumi juga menyerahkan bantuan berupa sembako dan santunan kepada 44 kepala keluarga yang terdiri dari 175 jiwa. Bantuan tersebut meliputi beras, mie instan, susu, popok bayi, hingga kebutuhan lainnya.

Tidak hanya itu, Kapolres Sukabumi bersama tim juga meninjau lokasi tanah longsor di bantaran Sungai Cigadung di Kampung Bantargadung, Desa Bantargadung. Peninjauan dilakukan untuk melihat langsung dampak bencana sekaligus mengidentifikasi langkah-langkah penanganan selanjutnya.

"Kami berkomitmen untuk terus bersinergi dengan berbagai pihak dalam membantu masyarakat yang terdampak bencana. Polres Sukabumi siap memberikan Bantuan untuk memulihkan situasi ini," tambah Kapolres.